



STREUOBSTWIESENJAHR 2022

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

jetzt ist das Rudersberger Streuobstwiesenjahr gestartet und wird uns die nächsten Monate begleiten. Die Veranstaltungsangebote sind thematisch breit gestreut und sollen alle Altersgruppen in unserer Gemeinde ansprechen. Deshalb habe ich gleich zum Jahresanfang am Tag des Apfels mit den „Kleinsten“ begonnen und unsere Kindergärten und Grundschulen mit einer Lieferung frischer Äpfel besucht, auch für den Bürgermeister mal ein „ganz anderer Termin“!

Wer ein ganzes Jahresprogramm organisiert, startet in der Regel mit einer Auftaktveranstaltung. Dies hatten wir optimistisch für den 03. Februar in der Gemeindehalle mit einem interessanten Rahmenprogramm geplant, die Realität ist jetzt leider eine andere. Trotzdem, da lassen wir nicht nach, darf ich Sie heute zu unserer Onlineauftaktveranstaltung sehr herzlich einladen. Wir beginnen mit der Übertragung am 03.02.20223 um 19.00 Uhr live aus dem Studio. Als Ehrengäste darf ich dazu sehr herzlich den Staatssekretär im Umweltministerium, Herrn Dr. Andre Baumann, MdL, dem das Thema Streuobstwiese als langjähriger Vorsitzender des BUND in Baden-Württemberg privat, ehrenamtlich und beruflich am Herzen liegt, begrüßen. Der europaweit anerkannte Fachmann und stetige Werber, Mahner, Kritiker, Aktivist und Initiator zahlreicher Ideen, Projekte, Events und Kongresse zu diesem Thema, Herr Senator h.c. Claus-Peter Hutter, hat sich dankenswerter Weise bereiterklärt, einen seiner wenigen Gastauftritte hier für Rudersberg zuzusagen. Ein schwäbisches Urgestein (wohnhaft in Ludwigsburg) und als jahrzehntelanger Leiter der Umweltakademie Baden-Württemberg weiß er genau wie der Vertreter der Landesregierung, wovon er beim Thema Obstwiesen spricht. Sie dürfen auf jeden Fall sehr gespannt sein, besuchen Sie uns einfach online (die Zugangsdaten finden Sie auf der Homepage der Gemeinde).

Streuobstwiesen sind ganz klar: Arbeit! Aber: Nicht nur! Des Schwaben „liebstes Stückle“ hat viel mehr zu bieten, tatsächlich, mental, ja vielleicht sogar philosophisch. Ein Grund mehr, dass wir uns mit diesen Flächen nicht nur bei einem Schnittkurs auseinandersetzen, sondern uns wirklich überlegen und bewusst werden, was diese für jeden von uns, aber auch für unserer ganze Gemeinde, bedeuten. Dieser Gedanke spiegelt sich auch in unserem Jahresprogramm wieder, teilweise mit Veranstaltungen, die Sie vielleicht nicht unbedingt erwarten oder haben Sie schon einmal an einer Fledermaustour teilgenommen? Ganz wichtig ist mir das Thema Gesundheit und Sicherheit bei den einzelnen Programmpunkten. Wir werden die jeweiligen Coronabestimmungen konsequent anwenden, auch bei den vielen Freiluftveranstaltungen. Deshalb haben wir auch die Teilnehmerzahlen jeweils begrenzt und Anmeldungen vorgesehen. Wenn Sie den Veranstaltungsflyer durchschauen der diesem Büttel beiliegt, werden Sie feststellen wie viele Referenten, Vereine, Institutionen und Sponsoren daran mitwirken, Ihnen allen ein sehr herzliches Dankeschön für Ihr Engagement! Jetzt bleibt mir nur noch Sie nochmals sehr herzlich einzuladen, genießen Sie die Veranstaltungen und vielleicht können wir Sie animieren, sich alleine oder zusammen mit anderen für unsere Obstwiesen zu begeistern.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



Raimon Ahrens
Bürgermeister